

# Concejo de Alto Hospicio aprobó \$120 millones para regalos navideños

Junto a esto, los ediles hospicianos aprobaron \$72 millones para adquirir dulces para la festividad.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

**M**ás de \$190 millones fueron aprobados por el Concejo Municipal de Alto Hospicio para financiar la compra de regalos y dulces navideños para los niños de la comuna.

En específico, serán \$120.037.948 destinados para adquirir 21.505 juguetes -10.625 para mujeres, 10.625 para hombres y 255 para personas con discapacidad física, mental, intelectual, psicosocial, múltiple, sensorial, auditiva y visual- a través de las empresas JVR Rental y LED KM Spa que se adjudicaron las iniciativas.

Juguetes que serán entregados a niños y niñas de 0 a 10 años, que se encuentren inscritos en juntas de vecinos, condominios y comités de viviendas de la comuna.

Regalos que van desde set sonajeros y esferas flotadoras para bebés, pasan-



ALCALDE ENFATIZÓ QUE "NINGÚN NIÑO PUEDE QUEDARSE SIN SIQUIERA UN JUGUETE EN ESTA NAVIDAD".

do por audífonos y juegos de mesa para los más grandes. En el caso de menores con discapacidad, el municipio hará entrega de un parlante bluetooth para quienes pertenecen al espectro autista, una lámpara juvenil touch para quienes tienen discapacidad física. En el caso de quienes tienen alguna dificultad auditiva recibirán un baño para hacer deporte.

Respecto a la a propuesta pública de adquisición de bolsas reutilizables y dulces navideños, esta fue adjudicada por la empresa Comercializadora Rústico Iquique Spa por un monto que asciende a los \$72.352.357.

"Es una iniciativa que beneficiará a más de 21 mil niños y niñas de la comuna, este año con una fuerte perspectiva inclusiva, al incorporar juguetes para chicos con algún tipo de discapacidad. Esperamos seguir incrementando el número de obsequios para que más niños y niñas se vean beneficiados", comentó el concejal Tomás Soto.

Por su parte, el concejal José Luis Astorga destacó la aprobación de ambas iniciativas. "Son juguetes de buena calidad, con precios acordes al mercado".

Añadió que "si bien son un poco más de 250, este año los chicos con discapacidad recibirán regalos acordes a sus necesidades. Junto a esto, también el municipio hará entrega de bolsas reutilizables con

dulces junto con distribuir estos caramelos durante la caravana que hará esta casa edilicia para hacer entrega de estos presentes".

Patricio Ferreira, alcalde de Alto Hospicio, indicó que "la entrega de regalos a las niñas y niños de Alto Hospicio, sin duda es una de las labores más hermosas que hacemos como municipalidad".

Enfatizó que "ningún niño puede quedarse sin siquiera un juguete en esta navidad, por más humilde que sea su situación, ese es nuestro empeño y compromiso. El desarrollo es sobre todo desarrollo humano, y bregar por la felicidad y bienestar de los más pequeños es invertir en un presente más justo, y un futuro mejor".

